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Ein Analyst von Goldmann Sachs spricht Klartext:

Heilung von chronischen Krankheiten oder Patienten generell sind
kein nachhaltiges medizinisches Geschäftsmodell.

Noch klarer ausgedrückt: Nur mit kranken, wenn möglich chronisch kranken Menschen
mit vielen Nebenwirkungen durch chemische Substanzen wird das Geschäftsmodell
«Schulmedizin» lukrativ und ein Leben lang nachhaltig.

Also arbeiten wir doch so!

Wir, nein! Das haben wir, das habe ich, nicht nötig. Bei uns werden
Klienten schmerzfrei und gesund.


